4 Piéces

69 m?

Réf. 85424096
990 000 €

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)
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Exclusivité - Barnes Panthéon vous propose un appartement, sectorisé
Henri IV, surplombant les jardins du Musée de Cluny avec une vue sur
la tour Eiffel et les tours de I'église Saint Sulpice.D'une superficie de
63,12 m2 Carrez (69,75 m2 au sol), l'appartement est situé au
quatrieme étage accessible par ascenseur (jusqu'au 3¢ étage) et
bénéficie d'une exposition ouest, sud et est. Ses nombreuses fenétres
donne l'assurance d'une grande clarté en toute saison.ll se compose
d'une entrée desservant un double séjour avec cheminée, d'une cuisine

meublée et équipée, de deux chambres (dont une sur ...

Exclusive listing - Bames Panthéon is listing an apartment in the Henri IV school
sector, overlooking the gardens of the Musée de Cluny with a view of the Eiffel
Tower and the towers of Saint Sulpice church.Spanning 63.12m? (680 sq ft) of
Carrez Law surface (69.75m?2 or 750 sg ft of floor surface), the apartment is
situated on the fourth floor with lift access (up to the 3rd) and faces west, south and
east. Its many windows guarantee light in all seasons.Featuring a hall leading to a
double-sized living room with fireplace, a separate furnished and equipped kitchen,

two bedrooms (one ...

BARNES PANTHEON
15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5SEME
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